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大曲貴夫さんを迎えての「第３回グローバルデー」（２月６日） 

新型コロナ感染症でパ

ンデミックに陥ったこの

3 年間、最前線で医療現

場で戦い、WHO や国中の

いろんな会議で社会生活

の指針を与えて、私たち

の命と生活を守ってくだ

さっている医師の代表で

ある国立国際医療研究セ

ンター・国際感染症セン

ター長の大曲貴夫先生が、

この久間小学校の先輩であることは、ご承知のことと思います。 

何と第 3回グローバルデーは、この大曲貴夫先生をお迎えして、5・6年生の子ども達がお話を聞くこと

ができました。 

医師をめざしたきっかけや留学時の苦労、そして、新型コロナとの戦いの始まり、仕事のやりがい等に

ついて、子ども達にも分かる平易な言葉で語ってくださいました。「医師として全力を尽くし、絶対治ると

信じて治療をすること、未知の感染症の真っただ中に入っていくのは本当に大変で勇気もいるが、あきら

めたくない。もし、ここであきらめたら何のために勉強してきたのかわからない。自分しかいないという

覚悟で挑戦する。そして、よくなっていく患者さんや家族の方に喜んでもらえたときや、今みなさんの安

心・安全のために役に立っていると感じることができるときがやりがいを感じる。」という言葉が心に残り

ました。また、「議論したり、人前で話すことは苦手だったけど、ディスカッションしたり、自分の意見を

言わなければならなかったりする。英語も苦手だけど必要だった。」と、今求められている力はそこだ、と

感じました。聞いている人の心に素直に響くお話に、子ども達はたくさん質問の手を挙げました。 

最後に「小学校の時が一番楽しかった。久間はいいところ。友達は一生。体を鍛えて、元気に成長して

ほしい。」というメッセージをいただきました。 

大曲先生の優しい人柄が伝わる本当にいい時間でした。久間の自慢の先輩のご活躍を祈りつつ、夢や志

をもって自分の可能性を伸ばし挑戦していく子ども達のためにがんばろう、と私自身気持ちを強くした一

日でした。 

＜子ども達の感想より＞ 

〇 今日はお忙しい中来ていただきありがとうございました。貴夫さんは、久間出身で久間小学校に通っていて、私

達の大先輩だということを知りました。貴夫さんはすごいなと思いました。命に関わる仕事だし、感染症の病気はたく

さんあるのに、これまでたくさんの人を助けていてすごいなと思いました。病気を治す薬はそうかんたんに作れるもの

じゃないと思います。それなのにやりがいを感じながら仕事をやっていてすごいなと思いました。本当に今日はたくさ

んのお話をしてくださってありがとうございました。（５年 大石瑚子さん） 

〇 今日は久間小学校に来てくださり、ありがとうございました。お礼の言葉でも言ったように、私の将来の夢は小児



科医です。だから、私も大曲さんのようにいろいろなことに挑戦して、これから先つらいことや苦しいこともあるかもし

れないけど、あきらめないで大曲さんのような世界中の子どもを救えるようになりたいです。お仕事も頑張ってくださ

い。応援しています。今日は本当にありがとうございました。（６年 山﨑柚月さん） 

〇 私たちのグローバルデーでのお話、ありがとうございました。私は、こんな有名で大活躍されている方が久間小

出身と聞き、ほこりに持てる久間小だな、と思いました。６年生は今国語で「プロフェッショナルたち」を学んでいます。

大曲先生はなりたい自分になるため努力されていて、まさにプロフェッショナルだなと感じます。私もなりたい自分に

なるために、自分で道を切り開いてがんばろうと思います。（６年 福島結さん） 

令和４年度 嬉野市青少年育成弁論大会（２月４日） 

 学校代表として 6年生の水島心優さんが「友達がく

れた勇気」という演題で、堂々と発表してくれまし

た。なかなか人前で自分の気持ちを言うことができ

なかった自分を励ましてくれた友達。そして、少し

ずつ変わることができている自分。自分も今度は友

達を励ます番になりたい、という素直な気持ちをし

っかりと発表することができました。あの大きな舞台での発表はさぞかし勇気がいったことと思いますが、

しっかりと務めてくれて、大きな自信につながったことと思います。 

 そして、嬉しいことに久間小出身の岩吉結生さんと織田菜々花さんも塩田中代表で堂々とした発表をし

てくれました。久間の子ども達ががんばっています。 

「実りの久間っ子」第７弾！入賞 おめでとう！ 

【新年書き方会】 

＜地区特選＞ 

硬筆の部：（1年）前島向陽さん （2年）楠田りん乃さん 平野心織さん 

（6年）志田つぐみさん 福島結さん 

毛筆の部：（4年）田中優莉さん  

＜地区入選＞ 

硬筆の部：（1年）大曲洸太郎さん 嶋本旺祐さん （2年）中島和奏さん 

（3年）本村彩葉さん 吉田光さん（4年）糸山蓮勇さん 大石彩友和さん 平野悠生さん 

（5年）森虹太朗さん  

毛筆の部：（3年）坂井煌臥さん 山口大地さん（6年）光武菜央さん 石橋頼さん 

＜校内入選＞ 

硬筆の部：（3年）山田楓さん （5年）上野彩華さん 川原花さん 前田麻央さん（6年）貞島心菜さん 

毛筆の部：（3年）糸山紗菜さん 水島彩桜さん 前田麻那さん （4年）坂井優芽さん 山﨑栞那さん 

（5年）江口真愛さん 大石瑚子さん 栗山絆那さん 

    （6年）井手葉月さん 糸山七望さん 江頭幸来さん  

『ヤング川柳』(西日本新聞)入賞、おめでとう！  

2月 4日(土)のお題は「はっきり」 

【次点】今日の月 もちつくうさぎが よく見えた （2年）中島和奏さん 

 


